

Boric y la reforma agraria

Señor Director:

Nuestra familia fue expropiada en la comuna de Longaví, bajo el gobierno de Frei Montalva. Se nos "dejó" la casa y una reserva. Bajo Allende se nos usurpó la casa y la reserva.

Treinta años de trabajo de mi padre, el ingeniero agrónomo Carlos Montero Schmidt, lo llevaron a ser uno de los mejores agricultores de la provincia de Linares.

La reforma agraria nos marcó profundamente, como una muestra de injusticia sin límites. Homenajear a Chonchol y Moreno constituye una ofensa a miles de agricultores que fuimos testigos presenciales de una reforma injusta, mal concebida y peor ejecutada.

El campo chileno despegó cuando la propiedad privada volvió a respetarse y la economía chilena se abrió al mundo.

ANDRÉS MONTERO J.

